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Das ist sicherlich richtig. Allerdings bin ich nicht sehr optimistisch, was die Zustimmung der
Streitkräfte angeht. Immerhin soll Elisa den Anforderungen zufolge vom Militär selbst betrieben
werden, nicht von uns. Die würden uns letztlich in ihre Angelegenheit reinfuhrwerken lassen.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5715-mertzingen-hauptsitz-der-astra/?postID=118568#post118568

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/5715-mertzingen-hauptsitz-der-astra/?postID=118568#post118568

